

Clausura de la ponencia de la Universidad Loyola de Andalucía

en Antequera



Fotografía alusiva a la clausura, por parte del alcalde Manolo Barón, de la ponencia que la Universidad Loyola de Andalucía desarrolló en la tarde de ayer miércoles 1 de junio en el salón de actos del Museo de la Ciudad de Antequera. Dicho acto conllevó una conferencia sobre los retos en la educación para el desarrollo de las personas en la sociedad así como una presentación en sí a los presentes, entre los que se encontraban representantes de varios colegios e institutos antequeranos, de la propia Universidad. La ponencia corrió a cargo de Francisco José Pérez, adjunto al Rector de la

Universidad Loyola de Andalucía.